

令和6年度県立病院（こころの医療センター・一志病院）先発・後発医薬品の購入（単価契約）質問に対する回答

病院事業庁県立病院課

No	質問内容	回答
1	<p>入札書提出方法について、公平性を保つ為に郵送での提出とされていると以前から聞いていますが、現状として郵送便（普通郵便）は到着までに、以前よりも日数を要するようになっており、速達扱いにすれば、それだけの経費が発生致します。</p> <p>今後、来年度に向けて、郵送便以外でも公平性が保たれる提出方法を考えて頂きたいです。時間的な余裕も無くなってしまいます。</p> <p>（3月にあった病院事業庁管轄病院の一志病院の試薬材料の入札公告においては、提出方法に郵送、または持参での提出が認められていました。）</p>	<p>三重県病院事業庁では、一般競争入札において、公平、公正かつ十分な競争性を確保できるよう努めています。</p> <p>そのため、本入札案件についても、三重県物件等電子調達システムと同様の一斉開札ができるよう、一般書留郵便又は簡易書留郵便で「局留郵便」として提出していただく方法を採用し、不正又は不適切な事務処理が発生しないようにしています。何卒ご理解の程、よろしくお願いいたします。</p> <p>なお、一志病院の案件における提出方法につきましては、案件内容及び入札執行スケジュールを踏まえ、最終的には執行所属で判断を行ったものであることを申し添えます。</p>